



Sprechstunde des Stadtpräsidenten

Jeweils an einem Dienstag anfangs des Monats stehe ich Ihnen gerne für persönliche Anliegen und solche von allgemeinem Interesse zur Verfügung.

Die nächste Sprechstunde findet am **Dienstag, 1. März 2011, von 17.30 bis 19 Uhr**, im Stadthaus, Usterstrasse 2, im 2. Obergeschoss, Büro 202, statt.

Ich freue mich, wenn Sie diese Möglichkeit rege benutzen; eine vorherige telefonische Anmeldung ist nicht notwendig.

Dübendorf, 25. Februar 2011

Lothar Ziörjen, Stadtpräsident